

Israël prêt à interrompt les négociations avec les Palestiniens

RÉSEAU VOLTAIRE | 31 MARS 2014



Au début des négociations impulsées par John Kerry, les Israéliens s'étaient engagés à libérer 104 détenus palestiniens en quatre étapes, la dernière étant le 31 mars 2014.

Or, Tel-Aviv ne souhaite pas honorer sa promesse sans contrepartie exigée au dernier moment. De facto, les négociations seraient interrompues et Tzipi Livni démissionnerait de ses fonctions de ministre en charge des négociations.

Cependant, le secrétaire d'État John Kerry est arrivé à Jérusalem pour contraindre le gouvernement Netanyahu à libérer les prisonniers.

Source : « Israël prêt à interrompt les négociations avec les Palestiniens », *Réseau Voltaire*, 31 mars 2014, www.voltairenet.org/article183056.html